
牧者的話

今年是教會第六次要舉辦連續數週的醫治佈道大會。為什麼我們選擇在今年舉辦呢？首先

，因為這正是主耶穌在地上所做的事。如果你讀四福音，無論耶穌走到哪裡，他都做兩件事

，傳天國的福音，並且醫治病人。當主差遣門徒兩個兩個出去也是叫他們做兩件事，傳天國

的福音，並且醫治病人。所以教會也應當在這兩件事情上遵行神的命令。其次，這是主所給

我們的應許。去年十月份康邁克牧師為我們教會發預言的時候，特別說我們會像約瑟一樣，

是多結果子的枝子。所以我們舉辦十四天醫治佈道就是要回應神所給我們的應許。我們要

抓住神的應許來宣告說，主必將得救的人數天天加給我們。

面對這十四天的醫治佈道大會，我們能做些什麼呢？最重要的莫過於是禱告了。想想看，在

五旬節降臨之前，初代教會的信徒聚集在馬可樓同心合意地禱告了十天，聖靈才降臨在他

們中間。我相信今天神也呼召我們藉著禱告來與祂一起同工。我們需要一同為著這十四天

醫治佈道大會舉手來禱告，像摩西在山上舉手禱告直到以色列人戰勝亞瑪力人一樣。因為

禱告的確是能推動神的手，來成就我們手所𣎴能做的事。

在這裡，讓我鼓勵你不但是自己忠心地在神面前禱告，更是要與小組的弟兄姊妹同心合意

地禱告。有人說「多禱告，多有能力。少禱告，少有能力。𣎴禱告就沒有能力。」當我們按著

神的心意，一同等候及禱告的時候，我們就必然能經歷神偉大奇妙的作為。所以，現在就讓

我們舉起禱告的手來向莊稼的主呼求吧！
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